

M. Baptiste PRUDHOMME, ancien collaborateur de Mme Catherine COLONNA et de M. Jean-Yves LE DRIAN, au ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, rejoint Edelman France en qualité de directeur conseil

M. Baptiste PRUDHOMME, ancien collaborateur de Mme Catherine COLONNA et de M. Jean-Yves LE DRIAN, au ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, a été nommé directeur conseil au sein de l'agence Edelman France.

Né en mai 1987, titulaire d'un master 1 en science politique (option sociologie des institutions politiques), et d'un master 2 professionnel affaires publiques en science politique de l'Université Paris 1 Panthéon Sorbonne, M. Baptiste PRUDHOMME fut collaborateur parlementaire de M. Yannick BOTREL, sénateur (PS) des Côtes-d'Armor (2011-2012) puis de M. Jean-Pierre SUEUR, sénateur (PS) du Loiret, alors président de la commission des Lois du Sénat (2012-2014). Nommé en octobre 2014 conseiller parlementaire (Sénat) au cabinet de M. Jean-Marie LE GUEN au secrétariat d'Etat chargé des Relations avec le Parlement, il fut conseiller parlementaire au cabinet de son successeur, M. André VALLINI (décembre 2016-mai 2017). Conseiller parlementaire au cabinet de M. Christophe CASTANER, alors secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre, chargé des Relations avec le Parlement, de juin à août 2017, il fut alors nommé conseiller politique et parlementaire au cabinet de M. Jean-Yves LE DRIAN, au ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, étant parallèlement chef de ce cabinet (novembre 2020-janvier 2021). M. Baptiste PRUDHOMME fut chef de cabinet de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, de mai à août 2022.